

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MIÉRCOLES, 30 DE OCTUBRE DE 2019

Titulares

El Sol de Morelia



LA OPINIÓN
de Michoacán

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

452
DIARIO
URUAPAN

**Informativo
la Región**
EDICIÓN IMPRESA | PORTAL DE NOTICIAS | DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

**GENTE
del Balsas**

BISUTERÍA POR ARMAS, PLAN PARA DESARME

PIDEN OCHO AÑOS DE CÁRCEL POR EXPLOTACIÓN
SEXUAL DIGITAL

DISTRIBUIRÁN CIENTOS DE FAMILIAS URUAPENSES EL
TRADICIONAL PAN DE MUERTO Y CHOCOLATE
CALIENTE

NO CLAUDICAREMOS EN DEFENSA DE LOS
MUNICIPIOS: MANRÍQUEZ

URGE NO DEJAR A MUNICIPIOS SIN ACCESO A
INFRAESTRUCTURA: TOÑO GARCÍA

NO CLAUDICAREMOS EN DEFENSA DE LOS
MUNICIPIOS: VMMG

MARATONISTAS DE MONARCH ULTRA RECORREN
4,200 KMS DESDE CANADÁ

GOBIERNO DE MICHOACÁN Y COLECTIVOS
FEMINISTAS CONTRA LA VIOLENCIA VIRTUAL Y EL
CIBER ACOSO

POLÉMICA EN CABILDO POR AUSENCIAS DEL
CONTRALOR

**No Hay Acuerdo Político Para Solucionar Situación De Junta De Caminos
Junta de Caminos detenida por falta de acuerdos políticos: Cristina Portillo
Congreso de Michoacán, sin postura ante la posible extinción de la Junta de Caminos:
Cristina Portillo**

Changoonga, Indicio, Noventa Grados

<https://www.changoonga.com/michoacan-no-hay-acuerdo-politico-para-solucionar-situacion-de-junta-de-caminos/>

Luego que la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, encargada de analizar las iniciativas para la extinción o no de la Junta de Caminos, tuviera que cancelar las reuniones por falta de quórum, la Diputada Cristina Portillo Ayala, presidenta de la agrupación enfatizó que no se ha avanzado en el tema por falta de acuerdo político. Precisó que a pesar que varios de sus compañeros aseguran que existen las condiciones para transitar sobre el tema, a última hora deciden ausentarse a las reuniones en las que se acordaría la situación de la JC. "Si no se ha llegado a quórum es porque no hay un acuerdo político, en general los partidos han dicho que podemos transitar, pero no llegan", mencionó

**60% de avance en análisis de Leyes de Ingresos municipales
Aprueban paquete de 19 iniciativas de leyes de ingresos municipales**

MetaPolítica, Quadratin

<https://metapolitica.mx/2019/10/29/60-de-avance-en-analisis-de-leyes-de-ingresos-municipales/>
<https://www.quadratin.com.mx/principal/aprueban-paquete-de-19-iniciativas-de-leyes-de-ingresos-municipales/>

Un avance de más de un 60 por ciento, es lo que tiene las comisiones unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, así como Hacienda y Cuenta Pública, hasta el momento se han analizado 68 de 113 leyes de ingresos de los municipios, informó el diputado local, Antonio Martínez Soto. El presidente de las comisiones unidas, refirió que se ha mantenido el criterio de un 5 por ciento de aumentos en servicios como el agua y cobro derechos en las leyes analizadas, aunque si hay casos donde se ha permitido que el aumento del servicio del agua sea al doble, debido a que los cobros eran muy por debajo del promedio.

Diputada Morenista, Misógina Al No Reconocer La Ley Olimpia: Activista

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-diputada-morenista-misogina-al-no-reconocer-la-leyolimpia-activista/>

Por falta de sororidad y por no reconocer que su iniciativa de Ley era similar a la Ley Olimpia, la Congresista Sandra Luz Valencia actuó de manera misógina, opinó la activista Olimpia Coral Melo en su visita por Michoacán e impulsora de la legislación que busca penalizar la difusión de contenidos íntimos sin el consentimiento de las víctimas. Mencionó que la congresista de Morena, desconocía la labor que han emprendido desde hace años, a pesar que presentó una iniciativa similar ante el Congreso del Estado de Michoacán.

Congreso Del Estado, Aún No Sabe Cuánto Gastará En El 2020

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-congreso-del-estado-aun-no-sabe-cuanto-gastara-en-el-2020/>

A pesar que está por llegar la fecha límite para que el Ejecutivo Estatal envíe el proyecto de Presupuesto de Egresos para el ejercicio fiscal 2020, el Congreso del Estado aún no logra ponerse de acuerdo y precisar una cifra para el siguiente año. Yarabí Ávila González, presidenta del Comité de Administración y Control del Legislativo, explicó que se han intentado reunirse en dos ocasiones con el Secretario de Administración y Finanzas, Alberto Chávez Sandoval, sin embargo, éste último ha estado ocupado.

Emitirá SEA extrañamiento a Congreso por definición de consejero judicial

Revolución

<https://revolucion.news/emitira-sea-extranamiento-congreso-definicion-consejero-judicial/>

El Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción (SEA), emitirá un extrañamiento al Congreso del Estado por la propuesta que se prevé aprobar para ocupar un espacio dentro del Consejo del Poder Judicial, pues considera que uno de los aspectos centrales que deben cuidarse en este tipo de determinaciones es la idoneidad del perfil a designar. Cabe recordar que la persona aprobada por mayoría en la Comisión de Justicia, fue propuesta por cuatro de cinco integrantes de la bancada priista ya que por acuerdo político dicho espacio corresponde al PRI. Se trata de Adrián Avellaneda Hernández quien, fuera delegado del ISSSTE separado del cargo por presuntos actos de corrupción y quien sobre quien pesaría una inhabilitación de diez meses que está en proceso de litigio en tribunales.

Reciben diputados propuesta de iniciativa de la Ley Olimpia ¡Van contra quien circule packs! Presentan #LeyOlimpia en Michoacán Detectan 302 mercados de explotación digital sexual en Michoacán; presentan Ley Olimpia al Congreso

MiMorelia, Indicio, UrbisTV

<https://moreliactiva.com/reciben-diputados-propuesta-de-iniciativa-de-la-ley-olimpia/>
<http://www.indiciomich.com/van-contra-quien-circule-packs-presentan-leyolimpia-en-michoacan/>
<http://www.urbistv.com.mx/politica/detectan-302-mercados-de-explotacion-digital-sexual-en-michoacan-presentan-ley-olimpia-al-congreso.html>

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, así como las y los integrantes de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) atendieron a diversos colectivos feministas y recibieron la propuesta de iniciativa para la Ley Olimpia, impulsada por Olimpia Coral Melo y diversos colectivos de mujeres. El diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada, señaló que esta LXXIV legislatura está comprometida con erradicar de fondo la violencia de género en todos sus sentidos y en todas sus formas, por lo que aseguró que esta Ley se promulgará lo antes posible en Michoacán.

Respeto y armonía entre los poderes, plantea diputado Toño Madriz

Monitor Expreso

<https://www.monitorexpresso.com/respeto-y-armonia-entre-los-poderes-plantea-diputado-tono-madriz/>

A edificar plataformas de coordinación que aterricen en el diseño de políticas públicas que le favorezcan a Michoacán, se comprometió el diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada, quien reafirmó su intención de coadyuvar en el desarrollo del estado fungiendo como un canal de interlocución entre los tres órdenes de gobierno: Ejecutivo, Legislativo y Judicial. Mediante un comunicado informaron que en apego al Artículo 17 de la Constitución Política del Estado de Michoacán de Ocampo, el diputado presidente de la Mesa Directiva del Congreso local subrayó la importancia de que los tres órdenes de gobierno actúen de manera separada y libre, "pero cooperando, en forma armónica, a la realización de los fines del Estado".

Hay que luchar para rescatar el Lago de Pátzcuaro: Omar Carreón

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/hay-que-luchar-para-rescatar-el-lago-de-patzcuaro-omar-carreon/>

Continuando con las acciones para el rescate del Lago de Pátzcuaro, 250 habitantes de la región, adheridos al Movimiento Antorchista, se dieron cita para una reunión llevada a cabo en la plaza "Vasco de Quiroga", de dicha localidad, siendo encabezada por el diputado local y líder del antorchismo en el estado, Omar Carreón Abud. En la mesa del presidium también estuvo presente el líder del Movimiento Antorchista en la zona, Juan Martín Nicolás Jiménez; Carlos Delgado



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Villareal, presidente de los Hoteles y Moteles de la región del Lago de Pátzcuaro; y el Ingeniero, Mariano Díaz Delgado, estos dos últimos, amigos del antorchismo y promotores del rescate del lago.

Con avances concretos, se logrará la paridad de género en Michoacán: Ernesto Núñez

Boletín

Convencido en que para avanzar en la dotación de más derechos para las mujeres se deben materializar acciones, el coordinador parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar, refrendó su intención de seguir fortaleciendo el marco jurídico a favor de la población femenina. Tras participar en el Foro: "Perspectivas de la Paridad de Género en Michoacán" junto al Grupo de Mujeres Unidas por México y representantes de distintas instituciones del estado, Ernesto Núñez dejó claro su compromiso de continuar promoviendo la igualdad sustantiva y equidad de género desde el Poder Legislativo.

La LXXIV legislatura comprometida con la ciencia y la tecnología: Antonio Madriz

Boletín

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, acudió este día en representación del Poder Legislativo a la inauguración del "14 Congreso Estatal de Ciencia, Tecnología e Innovación", en donde reafirmó el compromiso de las y los diputados de la LXXIV legislatura en estos temas en pro de Michoacán. El legislador local manifestó que la ciencia y la tecnología son fundamentales para el desarrollo y progreso de un pueblo, un estado y una nación, por lo que señaló que desde el Congreso del Estado se impulsarán Leyes que contribuyan al desarrollo tecnológico de Michoacán.

La LXXIV legislatura comprometida con la ciencia y la tecnología: Antonio Madriz

Boletín

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, acudió este día en representación del Poder Legislativo a la inauguración del "14 Congreso Estatal de Ciencia, Tecnología e Innovación", en donde reafirmó el compromiso de las y los diputados de la LXXIV legislatura en estos temas en pro de Michoacán. El legislador local manifestó que la ciencia y la tecnología son fundamentales para el desarrollo y progreso de un pueblo, un estado y una nación, por lo que señaló que desde el Congreso del Estado se impulsarán Leyes que contribuyan al desarrollo tecnológico de Michoacán.

La LXXIV legislatura comprometida con la ciencia y la tecnología: Antonio Madriz

Boletín

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, acudió este día en representación del Poder Legislativo a la inauguración del "14 Congreso Estatal de Ciencia, Tecnología e Innovación", en donde reafirmó el compromiso de las y los diputados de la LXXIV legislatura en estos temas en pro de Michoacán. El legislador local manifestó que la ciencia y la tecnología son fundamentales para el desarrollo y progreso de un pueblo, un estado y una nación, por lo que señaló que desde el Congreso del Estado se impulsarán Leyes que contribuyan al desarrollo tecnológico de Michoacán.

Promueve Fermín Bernabé Comisión por la Paz en Michoacán

Boletín

En apego a la agenda 2030, cuyo contenido fue construido por 193 países miembros de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para trabajar en la edificación de una sociedad inclusiva en materia de desarrollo sustentable, el diputado Fermín Bernabé Bahena presentará un punto de acuerdo en el que se plantea la creación de una Comisión Especial por la Paz en Michoacán, con la intención de reconstruir el tejido social de la entidad. Como representante de Morena en el Congreso de Michoacán, Bernabé Bahena explicó que con la creación de la comisión antes referida



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

se busca reivindicar el rumbo social del estado, a través de la promoción y aplicación de políticas públicas enfocadas en el mejoramiento de la calidad de vida de las y los michoacanos.

Octavio Ocampo aliado del municipalismo; refrenda apoyo en gira de trabajo

Boletín

“En México resulta necesario acabar las inercias que han debilitado la figura del municipio en nuestro país, por lo que es necesario fortalecerlo para que los ayuntamientos tengan capacidades reales de proveer de todos los servicios a su población”, subrayó el diputado Octavio Ocampo Córdova, durante una intensa gira de trabajo por los municipios de San Lucas, Huetamo, Tuzantla, Susupuato y Benito Juárez, en donde manifestó su respaldo a las autoridades locales y población para gestionar mayores recursos. Durante las diversas reuniones, el legislador se comprometió a seguir siendo un aliado de los municipios y aportar su esfuerzo para el fortalecimiento de los gobiernos municipales, para que ello se traduzca en desarrollo y progreso para las y los ciudadanos.

Urgente moderar el uso del celular y evitar situaciones de riesgo: Humberto González

Boletín

Es necesario que todas y todos adquiramos conciencia sobre la necesidad de moderar el uso del celular y así evitar situaciones de riesgo personales y para terceros, apuntó el diputado Humberto González Villagómez, presidente de la Comisión de Seguridad y Protección Civil de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado por el Distrito de Puruándiro apuntó que el uso del teléfono móvil aumenta cuatro veces el riesgo de accidentes de tráfico, y pese a que existen normas específicas que prohíben sea utilizado cuando se está frente al volante, es una práctica común entre los automovilistas.

Diputados buscan optimizar desarrollo turístico en Michoacán

Boletín

Con la finalidad de fortalecer las acciones de gobierno que buscan optimizar el desarrollo del turismo en la entidad, los integrantes de la Comisión de Turismo de la LXXIV Legislatura, analizaron el Plan de Trabajo 2020, el cual habrán de presentar ante la Conferencia para la Programación de los Trabajos Legislativos. Lo anterior, luego de reconocer la trascendencia de esta actividad para el crecimiento económico de Michoacán y sus habitantes, derivado de lo cual, el presidente de esta comisión, Antonio Soto Sánchez, aseguró que impulsarán un trabajo conjunto con los demás diputados, el cual permitirá la elaboración de un plan de trabajo que coadyuve con las entidades gubernamentales, en la consolidación de políticas públicas más eficaces para el desarrollo integral del turismo en la entidad.

Aprueban comisiones unidas Leyes de Ingresos Municipales

Boletín

Los diputados integrantes de las Comisiones Unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública y de Hacienda y Deuda Pública, aprobaron las iniciativas de 19 Leyes de Ingresos municipales para el ejercicio fiscal 2020. Los legisladores locales Arturo Hernández, Ernesto Núñez, Octavio Ocampo, Wilma Zavala, Norberto Martínez, Yarabí Ávila, Hugo Anaya y Cristina Portillo, aprobaron los dictámenes correspondientes a las leyes de ingreso de los municipios de Álvaro Obregón, Angangueo, Carácuaro, Charo, Cojumatlán, Huiramba, Juárez, Lagunillas, Nocupétaro, Nuevo Parangaricutiro, Pajacurán, Puruándiro, Salvador Escalante, San Lucas, Tacámbaro, Tarímbaro, Tepalcatepec, Tlalpujahuá y Tuxpan.

Reciben diputados propuesta de iniciativa de la Ley Olimpia

Boletín



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, así como las y los integrantes de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) atendieron a diversos colectivos feministas y recibieron la propuesta de iniciativa para la Ley Olimpia, impulsada por Olimpia Coral Melo y diversos colectivos de mujeres. El diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada, señaló que esta LXXIV legislatura está comprometida con erradicar de fondo la violencia de género en todos sus sentidos y en todas sus formas, por lo que aseguró que esta Ley se promulgará lo antes posible en Michoacán.

Desde el Congreso se aporta al crecimiento y fortalecimiento del sector turístico: Antonio Soto

Boletín

Con el objetivo de redoblar esfuerzos e impulsar acciones legislativas para coadyuvar en el crecimiento y fortalecimiento del sector turístico, este día en la reunión de Comisión de Turismo en el Congreso del Estado, que preside el diputado Antonio Soto Sánchez se definió el calendario de trabajo para este segundo año de labores. El diputado integrante del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura Local resaltó que, Michoacán se consolida como uno de los mejores destinos turísticos del país por sus bellezas naturales, historia, cultura, tradiciones y por la calidez de su gente, por lo que es necesario la suma de esfuerzos para seguir potenciando este rubro, el cual ha padecido la disminución de recursos por parte de la federación en el presente ejercicio fiscal y también en lo propuesto para el 2020.

Urge en el país que se apueste al fortalecimiento de la ciencia y tecnología: Lucila Martínez

Boletín

En México resulta apremiante que la ciencia y tecnología jueguen un papel importante, ya que ello es clave en el desarrollo nacional, afirmó la diputada Lucila Martínez Manríquez en el marco del 14º Congreso Estatal de Ciencia, Tecnología e Innovación y el 8º Encuentro de Jóvenes Investigadores del Estado, celebrado en Morelia en la Universidad Vasco de Quiroga. Durante el evento el cual fue encabezado por el Gobernador Silvano Aureoles Conejo, la diputada integrante de la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, coincidió con el mandatario estatal sobre que apostarle al impulso de la ciencia y tecnología, es clave para disminuir la brecha de desigualdad entre la población, ya que este sector es clave en para el desarrollo nacional.

Urge que Michoacán le apueste a la ciencia y a la tecnología: Brenda Fraga

Boletín

La coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del Estado, Brenda Fraga Gutiérrez, señaló que urge que Michoacán le apueste a la ciencia y la tecnología para lograr un desarrollo y un progreso real para la entidad. En el marco de la inauguración del "XIV Congreso Estatal de Ciencia, Tecnología e Innovación", la diputada petista subrayó que la ciencia y la tecnología es una estrategia que le urge implementar al estado, pues refirió que Michoacán no es una entidad que tenga industria con un potencial nacional o internacional y eso dijo, es por falta de tecnología.

Celebran Tony Martínez y Octavio Ocampo que se avance en dictaminación de leyes de ingresos, faltan 45

Boletín

Un total de 19 iniciativas de leyes de ingresos municipales para el ejercicio fiscal 2020 fueron avaladas este día en la reunión de Comisiones Unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública con Hacienda y Deuda Pública en la LXXIV Legislatura, por lo que sumando las 49 aprobadas, solo restarían de estudio y dictamen 45, que en las primeras dos semanas de noviembre se estarán analizando, afirmó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto. En la reunión en la que participó también el diputado integrante de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública en el Congreso, Octavio Ocampo, se avalaron los dictámenes de las leyes de ingresos de



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Álvaro Obregón, Angangueo, Carácuaro, Charo, Cojumatlán, Huiramba, Juárez, Lagunillas, Nocupétaro, Nuevo Parangaricutiro, Pajacuarán, Puruándiro, Salvador Escalante, San Lucas, Tacámbaro, Tarímbaro, Tepalcatepec, Tlalpujahua y Tuxpan.

Diputados del PRD respaldan la Ley Olimpia: Araceli Saucedo

Boletín

Los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática respaldan y están a favor de que en el Congreso del Estado prospere a la brevedad la llamada Ley Olimpia, con la que se busca establecer la tipificación de delitos de violación contra la intimidad y sancionar penalmente a quien difunda imágenes y videos de carácter sexual, afirmó la coordinadora de la bancada perredista, Araceli Saucedo Reyes. Por lo anterior, la legisladora celebró que este día el Ejecutivo del Estado, Silvano Aureoles Conejo turnará la iniciativa ante el Congreso del Estado y reconoció el trabajo de la activista Olimpia Coral Melo, quien es un ejemplo de valentía y lucha para todas las mujeres.

Lucila Martínez se pronuncia a favor de Ley Olimpia

Boletín

En Michoacán se debe seguir cristalizando iniciativas y acciones que protejan los derechos de las mujeres, afirmó la diputada presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva y de Género en la LXXIV Legislatura Local, Lucila Martínez Manríquez quien manifestó su pleno respaldo a la llamada Ley Olimpia, al referir que se debe castigar con todo rigor a quienes difundan, publiquen o exhiban mediante redes sociales o internet cualquier contenido sexual sin el consentimiento de la persona que es expuesta. Al referir que en el país existen graves casos sobre acoso cibernético y la violación de los derechos a la intimidad, que han generado un gran daño a las víctimas y sus familias, consideró que debe aprobarse a la brevedad dicha propuesta impulsada por la activista Olimpia Coral Melo y respalda por el Ejecutivo del Estado, Silvano Aureoles Conejo quien turnó este día la propuesta.

Hay que transformar la burocracia para que sea capital humano público efectivo: Araceli Saucedo

Boletín

En México es necesario transformar la burocracia y el concepto que de ésta se tiene, para que sea capital humano efectivo dentro de la institucionalidad, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La legisladora por el Distrito de Pátzcuaro, consideró que uno de los problemas que enfrentan miles de trabajadores que integran la burocracia en el país, es la falta de perspectivas para su desarrollo, propiciando el desperdicio de sus capacidades y por ende una estructura pública que no funciona debidamente.

Nota Política

PAN-PRI-PRD-Verde, bosquejan alianza opositora para el 2021 PRD, PRI y PAN "cocinan" alianza electoral para el 2021

MetaPolítica, IDIMedia

<https://metapolitica.mx/2019/10/29/pan-pri-prd-verde-bosquejan-alianza-opositora-para-el-2021/>
<https://www.idimedia.com/noticias/politica/prd-pri-y-pan-cocinan-alianza-electoral-para-el-2021/>

Los liderazgos de los Partidos Acción Nacional (PAN), Verde Ecologista, el de la Revolución Democrática (PRD) y el Revolucionario Institucional (PRI), avanzan en diálogos en la ruta de la posible conformación de una alianza electoral para el proceso electoral del 2021.

Así lo reconoció Oscar Escobar Ledesma, dirigente estatal del partido blanquiazul, quien refirió que han tenido pláticas en lo informal para una gran alianza opositora, frente a Morena, quien en las diversas encuestas que se han dado a conocer en los últimos meses, encabeza las preferencias



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO
electorales para la gubernatura.

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Víctor Manuel Manríquez, coordinador de los ediles del PRD

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/victor-manuel-manriquez-coordinador-de-los-ediles-del-prd/>

En rueda de prensa se informó que se eligió a Manríquez para coordinar en un año a los alcaldes del Sol Azteca. Juan Bernardo Corona Martínez presentó a Víctor Manuel Manríquez y dijo que se va a apoyar a los presidentes municipales en su gestión ante la Federación para obtener un recurso federal justo para atender las necesidades de los municipios.

#Pulso2021 // PRD se va a la Cuarta: Massive Caller

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/10/29/pulso2021-prd-se-va-a-la-cuarta-massive-caller/>

En la ruta por la renovación de la gubernatura del estado se dio a conocer la última encuesta que realizó la empresa o casa encuestadora Massive Caller, donde revelan dos aspectos novedosos; el primero es que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) se desplomó a la cuarta posición en preferencia, y el segundo es que aparece como posible candidata por morena Selene Vázquez Alatorre, ex legisladora y ex perredista. Esta medición fue realizada con corte al 25 de octubre pasado, para la cual se aplicaron mil encuestas por entidad federativa, las 14 donde habrá elección de gobernador en el 2021.

Sometió AMLO al Poder Judicial para eliminar programas de estancias infantiles: PAN

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90356-sometio-amlo-sometio-al-poder-judicial-para-eliminar-programas-de-estancias-infantiles-pan.html>

La dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN), a cargo de Oscar Escobar Ledesma acusó al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador de someter al poder Judicial, para enturbiar la controversia constitucional que interpusieron para la permanencia del programa de las instancias infantiles en México. En el tradicional encuentro semanal que sostiene con los medios de comunicación, el también diputado local, explicó que el jefe del Ejecutivo federal, se "entrometió" en el poder Judicial, ocasionando que la primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), sobreseyera la controversia, bajo el argumento de que "no existe interés en el asunto".

Aprueba IEM el listado de aspirantes a contralor interno; partidos políticos evidencian irregularidades

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/aprueba-iem-el-listado-de-aspirantes-a-contralor-interno-partidos-politicos-evidencian-irregularidades.html>

Este martes, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) aprobó el listado de los cuatro aspirantes mejores calificados a ocupar el cargo de contralor interno, documento que será enviado al Congreso del Estado para la designación. Sin embargo, los representantes de los partidos políticos aseguraron que nuevamente hay irregularidades en el proceso y que los aspirantes tienen bajas calificaciones, cuando el cargo requiere de un perfil capacitado en materia de contabilidad y auditoría.

Coordinación de Comunicación Social

Transportistas michoacanos se unen a protesta nacional

Monitor Expreso

<https://www.monitorexpresso.com/transportistas-michoacanos-se-unen-a-protesta-nacional/>

Un promedio de 100 camiones y transportes de carga en la capital michoacana se unieron a la protesta nacional en demanda de seguridad en carretera, bajas a combustibles y otras exigencias. Los integrantes de la Alianza Mexicana de Organización de Transportistas AC. partieron de salida a Charo para llevar su protesta a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. En su circulación por el Libramiento de la Capital michoacana tocaron sus altos claxon y mostraron grandes mantas con sus peticiones.

Con finanzas sanas, aprueba Cabildo de Morelia tercer trimestre de Cuenta Pública 2019

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/con-finanzas-san-as-prueba-cabildo-de-morelia-tercer-trimestre-de-cuenta-publica-2019/>

Con finanzas sanas, cómo el ahorro de más de 600 millones de pesos derivado de políticas de austeridad y combate a la corrupción, el Cabildo de Morelia, aprobó el dictamen de la Cuenta Pública Municipal en su tercer trimestre, la cuál será remitida al Congreso del Estado para su revisión y publicación. En la administración del presidente municipal, Raúl Morón Orozco, se ha priorizado un manejo responsable de los recursos, ahorro y saneamiento de la deuda pública, lo que ha permitido cumplir cabalmente con los informes de su cuenta en su totalidad.

Retira Ayuntamiento de Morelia anclajes y estructuras físicas de negocios en avenida Acueducto

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/90354-retira-ayuntamiento-de-morelia-anclajes-y-estructuras-fisicas-de-negocios-en-avenida-acueducto.html>

Comenzó el retiro de anclajes y estructuras físicas en negocios que se encuentran en la Avenida Acueducto, ya que invadían zona peatonal y banquetas. En ese sentido, el secretario del Ayuntamiento de Morelia, Humberto Arroniz, indicó que los comerciantes pidieron una prórroga y han tenido reuniones con los titulares de los encargados del Centro Histórico, Desarrollo Urbano y Movilidad para analizar la situación, ya que en su momento presentaron un proyecto con "algunas cosas bonitas", pero no resolvía el asunto de que no deben haber anclajes y estructuras físicas en espacios públicos.